

KR-Nr. 395/1994

Zürich, 12. Dezember 1994

POSTULAT von Markus Federer (CVP, Zürich)

betreffend neue Versicherungsmodelle im Gesundheitsgesetz

Der Regierungsrat wird eingeladen, das Gesundheitsgesetz in dem Sinne zu ändern, dass neue Versicherungsmodelle sich optimal entwickeln und einen Beitrag zu Kosteneinsparungen leisten können.

Markus Federer

Begründung

Zur Zeit entwickeln verschiedene Krankenkassen neue Versicherungsmodelle (z.B. HMO, Winti-Med), deren Umsetzung zum Teil auf Grenzen des kantonalen Gesundheitsgesetzes stösst. (Praxisführung auf gemeinsame Rechnung, Werbebeschränkungen, Einblick in die Unterlagen usw.)

Eine Gesetzesrevision soll diese Grundlagen im Interesse von Einsparungen des Gesundheitswesens verbessern.